
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

„Mona Lisa“ heißt ein berühmtes .

Der italienische Künstler Leonardo da Vinci hat es gemalt.

Das war kurz nach dem  1500.

Es ist eines der wertvo$sten Bilder der Welt.

Es hängt im Museum mit dem Namen „ “

in Paris, in Frankreich.

Das Bild zeigt eine lächelnde Frau.

Hinter ihr sieht man eine grüne .

Bis heute weiß man nicht sicher, wer die Frau ist.

Das Bild hat viele  überstanden.

Einmal wurde es gestohlen.

Der Dieb wo$te es für viel Geld an ein Museum in  verkaufen.

Später hat jemand eine scharfe Flüssigkeit auf das Gemälde geschüttet.

Im gleichen Jahr hat jemand anders einen  darauf geworfen.

Seitdem ist die „Mona Lisa“ mit einer Platte aus schwerem 

geschützt.

Quellenangabe: Artikel: Mona Lisa (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Mona_Lisa&amp;oldid=26407


